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工行信用卡的额度怎么提？三个方法教给你

  

我经常看到有些人说，我工行的信用卡几年都没有提额度，是不是工行的根本不提
额。其实工行你只要了解工行提额是非常快的。

很多人都说招商银行信用卡提的快，殊不知，如果你了解工行用的好，其实工行信
用卡不会比招行提的慢。

当然工行不像招行那样能用现金分期提额法，下面我就用三个方面来解释工行。

第一、工行喜欢什么样的消费

它一个月小额消费的笔数应该在20次以上（单次消费20%以下为小额），一个季度
1到2笔大额（单次消费30%以上额度为大额）。

第二、工行怎么提额

工行从来不会主动邀请你提额。要你自己去app里面申请提额。而且很多说工行没
有什么活动，实际上他的活动都要你去网点看他的宣传页，app上面是不会怎么体
现的。

第三、它喜欢本行星级高的客户。

你的工行卡提过额度吗？
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